

Grupo Municipal Unidas Podemos por Dos Hermanas

Pregunta sobre las acciones para propiciar las adopciones de animales domésticos sin dueño.

El servicio de recogida, control y gestión de animales domésticos fue adjudicado a SPORTDOG-ALCALA, S.L en 19/11/2020 en el se pliego incluía el OBJETIVO SACRIFICIO ANIMAL CERO. Textualmente se recoge: "La empresa adjudicataria deberá promover las adopciones con la finalidad de minimizar los sacrificios. Deberá realizar todas las acciones necesarias para dar la máxima publicidad, facilitando de éste modo la adopción y la sensibilización frente a los abandonos".

Por todo esto, presento esta pregunta al pleno del Excmo. Ayuntamiento de Dos Hermanas:

• ¿Dónde publica Spordog Alcala la información acerca de los animales disponibles para la adopción?

Fdo:

Juan Jesús Noval Delgado, concejala de PODEMOS DH del grupo municipal Unidas Podemos por Dos Hermanas.